

**La Comisión Ejecutiva convergente reelige a Francesc Torné como candidato a las municipales del 2003**

## Torné quiere seguir al frente

LOLA RASCÓN

**D**eseo expresar la ilusión que me produce, de nuevo, aceptar el reto de presentarme como cabeza de lista, y prometo seguir trabajando conjuntamente, teniendo en cuenta la peculiaridad de nuestro municipio». Estas fueron las palabras pronunciadas por **Francesc Torné**, alcalde de Les Franqueses, durante su presentación como candidato de CiU para las elecciones municipales del 2003.

El candidato fue presentado, el pasado martes, en el recién inaugurado local de Unió Democràtica, en Corró d'Avall.

**Ferran Jiménez**, presidente local de UDC, transmitió a Torné el total apoyo de la militancia, a lo que el presidente local de CDC, **Joan Peypoch**, añadió que «Torné es sin duda el mejor, por la gran labor llevada a cabo durante los últimos años». Los elogios a la labor de



UDC y CDC, juntos en la presentación.

Torné continuaron de la mano del presidente comarcal de Unió, **Ramon Buscallà**. Éste destacó que la elección del candidato había sido consensuada fácilmente. Al respecto,

Peypoch apuntaba que «a nivel de la Federación existe una norma según la cual si el actual alcalde de la población ha realizado su trabajo correctamente y no ha sido víctima de controver-

sias, se le vuelve a proponer la candidatura. En el caso de Les Franqueses, está más que claro. No nos ha hecho falta convocar una asamblea para decidir a nuestro candidato».

También estuvo presente el presidente comarcal de Convergència, **Jordi Turull**, quien destacó la valía de Torné visible en la transformación en positivo que ha sufrido el municipio.

Todos se mostraron convencidos del apoyo de los votantes a Torné e, incluso, aventuraron una nueva victoria de CiU con una mayoría más amplia.

Esta será la tercera vez que Torné se presente como candidato, después de que en 1987 entrara en el ayuntamiento como regidor. En 1995, consiguió la alcaldía gracias al pacto alcanzado con AE-IV-EV-PP. En 1999, ganaba por mayoría absoluta. Desde entonces, las transformaciones del municipio han sido múltiples (creación de los Consells de Poble de Llerona y Corró d'Amunt, de la Escola de Música, del nuevo CAP, de la piscina cubierta), aunque en determinadas decisiones, el alcalde ha sido tachado por sus convecinos de «poco dialogante».

decantará en función del que considera «que es mejor» para los intereses del partido en la localidad.

El proceso para la búsqueda de un nuevo candidato socialista en la localidad está abierto desde hace meses. El actual alcalde socialista de la población, **Joan Casellas**, anunció en reiteradas ocasiones que su decisión era la de no volver a presentar. De hecho asumió la alcaldía hace ahora un año forzado por la difícil situación vivida por el grupo municipal que provocó que nadie quisiera hacerse cargo de esta responsabilidad. **Casellas**, como se recordará, ya no fue candidato en las últimas elecciones municipales aunque quiso continuar como concejal en un puesto destacadado. Ahora parece que su intención pasa por el abandono total del escenario local.

**La agrupación socialista de Llinars escogerá a su candidato a alcalde entre dos militantes de base**

## La asignatura pendiente

JORDI ABAYÀ

**L**os socialistas del Vallès Oriental han acabado dejando para septiembre una de sus asignaturas pendientes. Parecía que, antes de las vacaciones de verano, podrían resolver de una vez por todas la cuestión de quién será su cabeza de cartel para las próximas municipales en Llinars, pero no ha sido así. La asamblea local socialista, celebrada este pasado viernes, la última de las que se celebraban en el Vallès Oriental, dejó sobre la mesa la

cuestión. En estos momentos, según fuentes del partido, hay dos candidatos que aspiran a encabezar la lista. Se trata, del Ingeniero Industrial **Josep Jané Rovira** y del informático, **Victor González**. Ambos tienen en común el ser militante de base de la Agrupación y de no contar con experiencia municipal. A partir de septiembre se iniciarán las negociaciones para saber si es posible la existencia de

alguna clase de acuerdo entre ambos. En caso contrario, como ya ha sucedido en otras poblaciones, quien debería decidirlo finalmente sería la asamblea de militantes.

**RENUNCIA**  
**Joan Casellas dejó claro al partido su voluntad de no seguir**

Ninguno de los dos candidatos, según ha podido saber la revista, y a diferencia de lo que ha sucedido en La Llagosta y Les Franqueses, cuenta en este momento con el apoyo tácito del aparato comarcal del partido. Este, si es necesario, se

Página principal de Revista del Vallès

Atrás Adelante Detener Actualizar Página principal Autorrelleno Imprimir Correo

Dirección: <http://revistadelvalles.com/>

**Tu información on-line**